

SG AHRTAL DÜMPELFELD II - BSC UNKELBACH 3 : 4 (0:2)

Im ersten Heimspiel der Rückrunde steht man am Ende wieder mit leeren Händen da.

Am zweiten Spieltag der Rückrunde war die Mannschaft des BSC Unkelbach zu Gast in Hönningen. Die erste gute Chance des Spiels hatte unser Team, als ein Kopfball nur an die Latte klatschte. In der 26 Minute ging der Gast dann in Führung, nachdem Florian Wasserfuhr den Ball ins eigene Tor ablenkte. Zehn Minuten vor dem Seitenwechsel dann das 0 : 2, nachdem ein Foulspiel nicht geahndet wurde. Mit diesem Ergebnis ging es die Pause.

Direkt nach dem Wiederanpfeiff stellte der Gast aus abseitsverdächtiger Position auf 0 : 3 (50.). Keine drei Minuten war Benni Klaes im Strafraum nur per Foul zu stoppen. den fälligen Elfmeter versenkte er sicher zum 1 : 3 (53.). Unsere Mannschaft spielte nun besser nach vorne und so ergaben sich einige Chancen, die jedoch nicht genutzt werden konnten. In der 80. Minute machten es die Gäste erneut besser, als sie im Anschluss an einen Eckball diesen per Kopf ins lange Toreck verlängerten (1 : 4, 80.). Die Mannschaft von Dietmar Justen zeigte jedoch Moral und gab sich noch nicht geschlagen. Nach dem schnellen 2 : 4 durch Benni Klaes keimte nochmals Hoffnung auf (82.). Bis auf den Anschlusstreffer zum 3 : 4 in der Nachspielzeit durch Florian Wasserfuhr (92.), sollte jedoch kein weiterer Treffer gelingen. So blieb es bei der 3 : 4 Niederlage.

Fazit: Unglücklich geriet man in der ersten Halbzeit in Rückstand. Vor allem in der ersten Halbzeit zeigten die Gäste aber die bessere Spielanlage und führten nicht unverdient. Am Ende hatte man sich die Niederlage auf Grund der Chancenauswertung selber zu schreiben, da die Gäste vor dem Tor deutlich effektiver waren. Durch die Niederlage steckt man weiterhin im Tabellenkeller fest.

Nächstes Spiel:

Mittwoch 04.12.2019 - SG Ahrtal Dümpelfeld II - SG Kempenich II - 19:30 Uhr - Hönningen (Hartplatz)